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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇAO Aos dezesseis dias do mes de maio de dois mil e vinte e três, ns quatorze horas e vinte e nove minuos iniciou a reunião com uma palavra de agradecimento feita pela presidente Priscilla Correa de Souza Peixoto pela parceria e apoio de toda equipe. de todos os Conselheiros e dando os devidos esclarecimentos sobre a pauta do dia, cuio os maiores obietivos da reunião são tratar sobre o 
encerramento do mandato deste Conselho, Centro Educacional Tanguá e sobre a exigencias do 
Ministério Público. Estiveram presentes nesta reunião na sede da Secretaria Municipal de Educação -
Gestão: 2021/2023: Magna Côrrea da Conceição Jorge (Representante de Pais e Alunos, Jönatas 
Roque Mendes Gomes (Representante dos Professores), Camille Fróes Silva (Representante do 
Conselho Escolar), Wellington Siqueira da Silva Jr (Representante da Sociedade Civil), IImara 
Vargas Quintanilha Santos, (Representante dos Sindicato dos Professores), Tania Regina Silva Faria 
(Representante dos Escolas Privadas), Rodrigo Souza da Silva (Representante da Sociedade Civil) e 
Fernanda Arrulo Valim Martins (Representante dos Professores). A presidente fez a leitura do 

relatório conclusivo da Supervisão Educacional referente ao Centro Educacional Tanguá e os 
conselheiros, Tânia Faria e Rodrigo Souza, falaram que as pendências devem ser todas sanadas e assim, 
quando tudo estiver resolvido, neste caso, será dado o parecer de autorização. Foi comunicado que o 

conselho foi convocado a estarem com o Ministério Público no dia 06 de junho de 2023. Foi relembrando 

que uma das atribuições do conselho é de acompanhar os demais conselhos. O conselheiro Rodrigo falou 
sobre a importância do dia 18 de maio que trata sobre Dia Nacional de Enfrentamento ao Abuso e à 

Exploração Sexual de Crianças e Adolescentes e que nesta data acontecerá uma Campanha Faça Bonito" 

que relata a importância desta data. Ação que tem o objetivo de convocar a sociedade a acolher essa causa. 

E na oportunidade, Rodrigo, partilhou que em 31 de maio teremos também, um grande movimento com 

O mesmo tema no entorno do SEFRAS; sociedade civil que é representada pelo conselheiro Rodrigo. 

Imara contribui falando sobre a relevância do tema, especialmente neste momento em que estamos 

vivendo. Em tempo, gostaríamos de ressaltar que este conselho durante o mês de abril de 2023 participou 

da webinar que tratou de Orientações sobre a execução dos recursos do Programa Dinheiro Direto na 

Escola emn 2023 conduzido pela FNDE - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, Nada mais 

havendo a ser tratado, eu Walda Maldonado dou por encerrada esta reunião. 
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